

がっこう

学校だよい



第1号 令和6年 4月30日発行

編集部連絡先

〒257-0025 秦野市落合500

TEL 0463(81)1429 FAX 0463(83)4118

ホームページ

<http://www.hadano-sh.pen-kanagawa.ed.jp/>



あた 新しい自分へ

4月5日に始業式、入学式をおこないました。あいにくの空模様ではありましたが、児童生徒のみなさんが登校すると、まるで桜の花が一気に満開となったかのように、校舎内はエネルギーに満ち溢れます。新しい友達、新しいクラス、新しい教員、新しい学校生活の始まりです。式辞の中で、いつも申し上げていることですが、これまでの生活中で子どもたちは、沢山の成長を成し遂げてきました。しかし、こどもたちの中にある可能性、成長の力はまだまだ無尽蔵にかくれています。新しい学校生活において、楽しさや喜びを抱く経験、頑張る経験、チャレンジする経験。時には、少し失敗してしまうことや我慢をすることもきっとあるでしょう。しかし、経験のひとつひとつは成長の源。大切な学びの機会です。「成長＝新しい自分」。朝に登校し、一日の中でもいろいろなことを学び経験して、下校するときには朝とはもう違う新しい自分になっている。そういう毎日を積み重ねて、自分の可能性をきりひらいていくことを期待せずにほられません。私たち教職員も同様です。今後も、安全・安心な学校を第一に、児童生徒皆さんと共に学び、児童生徒の皆さんの学びと成長のために、精一杯取り組んで参ります。私たちの教育活動は、ご家族の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様のご理解とご協力があってはじめて成り立ちます。皆様のお力添えをどうかよろしくお願ひ申し上げます。



こうちゅう 校長 はせがわともかず 長谷川智一



まんかい 桜と落合校舎

じむちょう 事務長
むらまつ 村松

きょうとう 教頭
おがた 緒方

こうちゅう 校長
はせがわ 長谷川

ふくこうちょう 副校長
まつもと 松本

きょうとう 教頭
あくつ 久津

B

入学・ご進級おめでとうございます。神奈川病院に入院をしている児童生徒が在籍しているB課程です。小学部に2名、中学部に2名、高等部に1名の新入生を迎え、7病棟7名、8病棟7名の計14名で新学期がスタートしました。入学式は、5年ぶりに体育館で行うことができ、多くの拍手に包まれ、他部門他課程の新入生と同じ場所で行いました。まだ感染対策をしながらの学校生活になりそうですが、安全第一で色々な人との交流や新しい経験ができる授業を工夫しながら進めていきたいと思っています。

かてい B課程リーダー

すみだ りょうこ 角田 良子

C

C かもめは、神奈川リハビリテーション病院の院内学級（かもめ学級）です。5日には、オンラインで落合校舎の体育館とつなぎ、午前は始業式・着任式に、また、今年度は小学部1名、中学部1名の新入生を迎えたので、午後は入学式に参加しました。在籍する皆さんに、院中であっても、自分のペースで前向きに学ぶこと、友だちと関わり楽しく学校生活を送ることを大切にしながら、笑顔で退院後の生活に進んでいけるように取り組んでいきたいと考えています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

C かもめリーダー 高橋 涼子

D



鉄道弘済会 弘済学園内にある訪問教育部門D弘済で、今年度、リーダーを務めさせていただきます門馬なつ子です。D弘済は、小学部1名、中学部4名の新入生を迎え、総勢52名でスタートいたします。1日1日を大切に、充実した学習を積み重ねていけるよう教職員一同取り組んでまいります。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

D弘済リーダー 門馬なつ子

E

ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は、26名の新入生を迎え、全生徒79名のみなさんと学校生活を送ることを、教員一同大変嬉しく思っています。E高等部では、生徒が安心して通いたいと思う学校にするとともに、地域を学びの場とした活動の充実、個に応じた進路指導をすすめています。「失敗は成功のもと」自分の可能性をきりひらいていけるように、たくさんのこと にチャレンジしていきましょう。1年間よろしくお願ひします。

E高等部リーダー 湯川健太



F

ご入学、ご進級おめでとうございます。秦野市立末広小学校と同じ敷地内で学習するF末広は、今年度、小学部4名、中学部4名の新入生、そして2名の転入生を迎え、小学部25名、中学部9名、合計34名で開設から9年目の春を迎えました。今年度も、34人の児童生徒が、にこにこの笑顔で、毎日楽しく学び、いろいろな経験を積み重ねることができるよう、ご家庭や小学校、地域社会と手をとりあって日々取り組んでまいります。はじめは、新しい教室や新しい友達、先生にドキドキすると思いますが、一緒に一歩ずつ、成長していきましょう。よろしくお願ひします。 F末広リーダー 星野 公美

G

ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は小学部に待望の新入生が1名、中学部に2名、高等部に3名と転入生1名を迎え、小学部3名、中学部7名、高等部6名の16名でG部門の開設から6年目の春がスタートしました。昨年度は、宿泊行事の再開を始め、教員OBや地域の大学生による授業ボランティアの導入、近隣の東中学校の生徒との対面交流など、子どもたちのがっこうせいかつふたたびかつきとんどもどねんこんねんどここのたのまごしゃねがほくしゅうふみんよねやましじんへいの学校生活が再び活気とひろがりを取り戻した1年でした。今年度はさらに子どもたちが「楽しいな！」「毎日学校に行きたいな！」と思えるように、子どもたちや保護者のみなさまとのコミュニケーションをさらに大切にしていきます。どうぞよろしくお願ひいたします！ G部門リーダー 采山 心平